

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Caravane médicale au 1er siège de Tsamba-Magotsi

**UNE** initiative du député Guy Bertrand Mapangou.

Félicien NDONGO  
Fougamou/Gabon

**A**U nom du chef Ali Bongo Ondimba, le député Guy Bertrand Mapangou a organisé, du 10 au 12 janvier dernier, une caravane médicale, deuxième du genre, dite de solidarité, dans son fief politique du 1er siège de Tsamba-Magotsi. Jouissant de la collaboration technique du Samu social gabonais, cette campagne a connu un engouement sur les trois sites retenus : le centre médical (pour la commune de Fougamou) et les regroupements des villages Guidouma et Oyénano. En trois jours, médecins, spécialistes et généralistes venus de Libreville étaient à pied d'œuvre : plus de 1500 per-

sonnes auscultées et soignées (gratuitement) en pédiatrie, ophtalmologie, gynécologie (avec échographie), cardiologie, chirurgie (circoncision et lipomes) et en maladies bucco-dentaires avec la réparation et l'extraction de dents, etc.

Les examens médicaux n'étaient pas en reste : dépistage du VIH/Sida, du paludisme, de l'hépatite B et C, mais aussi des tests de grossesse. Le chef de la délégation, le Dr. Yaba a salué l'initiative du député. Des cas graves d'avortements clandestins et autres pathologies ayant été découverts et pris en charge.

"Nous sommes ravis de l'action de solidarité menée par le député Guybé. Il n'hésite pas un seul instant à nous apporter son assistance", a dit un notable, très content d'avoir reçu des soins gratuits



Une personne du 3e âge reçoit des soins au site du centre médical de Fougamou.

pour ses yeux. "Par cette action, nous voulions sortir des schémas classiques. C'est-à-dire,

qu'en même temps que nous rendons compte, nous apportons notre solidarité aux populations sur le plan social.

Cette fois, nous avons opté pour une caravane médicale de trois jours", a déclaré "Guybé".

## La retraite pour huit agents de la SEEG

N.O.  
Franceville/Gabon

**H**UIT agents de la direction région-Est de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) ont fait valoir, vendredi dernier, leurs droits à la retraite. Il s'agit de Constant Messa Ondo, Louis Marie Nguema, Jean Claude Botsika, Bastide Ngodjo, Alphonse Moutounga, Frédéric Entounga, Jean Claude Idi et Fidèle Ambimbissa. La hiérarchie de la Direction Région-Est (DRE), regroupant le Haut-Ogooué et l'Ogooué-Lolo, a tenu à les honorer au cours d'une cérémonie d'au revoir, à la salle des fêtes du Megamall.

Au nom de la direction générale de la SEEG, le directeur ré-

gion-Est, Calvin Ndong Eyegue, a félicité les uns et les autres : "Nous retiendrons votre discernement, votre simplicité, votre rigueur professionnelle et votre bienveillance vis-à-vis de vos collègues... Vous êtes, chacun dans son domaine, des exemples à suivre", a-t-il souligné.

"Tout au long de mes 38 ans de service, j'ai été respectueux envers ma hiérarchie. Il revient aux jeunes agents de s'approprier de telles valeurs, qui ont valu ma longévité à la SEEG", a conseillé un néo-retraité.

Et un autre de renchérir : "Moi, j'ai passé 42 ans. Ce jour marque donc le terme de ma mission professionnelle. Il faut supporter le poids du travail et respecter la hiérarchie si l'on tient à aller au bout de sa carrière".

## Franceville: la problématique des pénuries débattue avec le ministre du Commerce

**LA** préoccupation a fait l'objet de plusieurs réunions.

N.O.  
Franceville/Gabon

**F**ACE aux multiples pénuries qui accablent, depuis bientôt 3 mois, le Haut-Ogooué en gaz butane, carburant, ciments, farine et autres produits alimentaires... avec pour corollaire la flambée des prix sur tous les produits de consommation, le gouvernement a décidé de prendre à bras-le-corps cette situation préoccupante, devenue ingérable à Franceville.

Le ministre du Tourisme, du Commerce, des Petites et moyennes entreprises et de l'Industrie, Hugues Mbadanga Madiya, s'est donc rendu à Masuku en début de semaine dernière. Une séance de travail avec les commerçants a permis de



Le ministre Mbadanga Madiya lors des échanges avec les opérateurs économiques de Franceville.

mesurer l'ampleur du problème sus-évoqué.

Parmi les solutions préconisées, il a incité les commerçants à avoir des stocks, et ainsi anticiper sur les difficultés liées au transport. À cet effet, le membre du gouvernement a dit que des dispositions sont prises pour que la Société autoroutière du Gabon (SAG) entreprenne de petits travaux d'entretien, pour faciliter l'acheminement des marchandises, en attendant la construction de la Transgabonaise dont les travaux, a-t-il confié, débu-

teront en juillet 2020.

"Nous avons travaillé avec les entrepreneurs pour que, sur la base de contacts étroits, nous puissions, dans les prochains jours, faire en sorte que de nouvelles commandes soient effectuées pour éviter la rupture de produits de base comme le gaz, la farine, le ciment, le carburant... Au niveau du transport ferroviaire, nous avons noté la volonté des acteurs de faciliter le transport des marchandises", a relevé le membre du gouvernement.